

Ersten Bürgermeister der Gemeinde Oberau
Herrn Peter Imminger
Schmiedeweg 10
82496 Oberau

Oberau, 17. Juli 2017

Bayerisches Rotes Kreuz – Sanitätsbereitschaft Oberau Standortverlegung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderats,

in seiner Sitzung am 11. Juli 2017 hat der Gemeinderat beschlossen, drei Mehrfamilienhäuser zu errichten und gemeindeeigene Flächen zu veräußern.

Wohnraumschaffung bringt Folgethemen mit sich, die nicht außer Acht gelassen werden dürfen – sei es der Zuzug in unseren Ort oder die Familiengründung bei ortsansässigen Bürgerinnen und Bürgern. Da bei der Ausgestaltung der Mehrfamilienhäuser auch Wert darauf gelegt werden soll, Familien eine Perspektive zu bieten, ist ein Blick auf die Kinderbetreuung zu richten.

Unser Kindergarten wurde über die Jahre stets ausgebaut, modernisiert und zeichnet sich zudem durch einen hohen qualitativen Anspruch aus. Um den künftigen Betreuungsbedarf decken zu können, müssen allerdings Überlegungen angestellt werden.

Am Standort des Kindergartens ist seit Anfang der 1980er-Jahre auch die Sanitätsbereitschaft Oberau des Bayerischen Roten Kreuzes ansässig. Der Standort wurde neben gemeindlicher Unterstützung mit großem ehrenamtlichem Engagement seitens der BRK-Mitglieder erhalten und gepflegt. Die stetig steigenden Anforderungen im Rettungsdienst und Katastrophenschutz werden das BRK in ihren aktuellen Räumlichkeiten vor große Herausforderungen stellen.

Insofern erachten wir im Hinblick auf die Entwicklungsmöglichkeiten des Kindergartens, aber auch für die Verbesserung der Arbeitsbedingungen für unseren örtlichen Rettungsdienst eine Verlegung des BRK-Standorts für sinnvoll.

Wir beantragen daher, für das BRK Oberau einen Neubau nördlich des Feuerwehrhauses zu errichten, welcher nach Fertigstellung der Sanitätsbereitschaft zur Nutzung überlassen wird.

Feuerwehr und BRK arbeiten vertrauensvoll zusammen, insofern bilden sich hervorragende Synergien in einem „Blaulichtzentrum“.

Mit freundlichen Grüßen im Namen der CSU-Gemeinderatsfraktion

Roland Paschke

Fraktionsvorsitzender